

当面のスローガン

- 本年こそ「人権侵害救済法」を制定させよう！
- 狭山再審闘争の勝利をかちとろう！
- 続発する差別事件の糾弾を徹底しよう！

解放新聞 和歌山版

発行所
解放新聞和歌山支局

〒640-8314
和歌山市神前405-3
TEL 073-473-2301
FAX 073-473-2302

発行責任者
藤本哲史



あらゆる差別に立ちむかい、ともに闘おうとあいさつする組坂委員長

役職	名前
中央執行委員長	組坂繁之(福岡)
中央副執行委員長	坂本三郎(兵庫)
タ	片岡明幸(埼玉)
タ	松本龍(福岡)
タ	北口末廣(大阪)
書記長	西島藤彦(京都)
中央財務委員長	赤井隆史(大阪)
中執行委員	池田清郎(和歌山)
タ	田村慎悟(兵庫)
タ	植村あけみ(兵庫)
タ	安田茂樹(京都)
タ	和田献一(栃木)
タ	政平智春(広島)
タ	山崎玲子(愛知)
タ	松谷操(奈良)
タ	伊藤満(奈良)
タ	原伸一(福岡)
タ	吉岡正博(福岡)
タ	村井康利(大阪)
タ	高橋定(大阪)
タ	谷川雅彦(大阪)
特別中央執行委員	大西聰(東京)

第73・74期中央執行委員会構成役員

1日目の全体会で、主催者を代表して組坂繁之・中央委員長は、差別を禁止する法制度や人権行政確立の

必要性、狭山第3次再審闘争が正念場を迎えていること、電子版「部落地名総鑑」や電子空間上における差別

3月2日、3日の両日、東京・日本教育会館で部落解放同盟第73回大会が695人規模で開催され、和歌山県連から42人の代議員が参加した。

民の関係が指摘されたもの、執行部から「戦争連法案」については反対しているが、部落問題の解決については十分に評価しているとの答弁がされた。また、各分散会終了後には、中央執行役員の信任投票がおこなわれ、1日目の大会を終えた。

2日目の全体会では、各分散会の議論の内容が報告されたあと「発言通告用紙」見反映など、多くの意見が協議された。

トスピーチや電子空間上における差別事件へのとりくみ強化、各府県連の男女共同参画による部落女性の意見反映など、多くの意見が協議された。

昨年11月にひらかれた「人権フォーラム」で、部落問題に特化した法制度の確立を求める集会の開催について、参加した代議員から、部落解放同盟と「戦争関連法案」を制定させた自

由の、執行動部から「戦争連法案」については反対しているが、部落問題の解決については十分に評価しているとの答弁がされた。また、各分散会終了後には、中央執行役員の信任投票がおこなわれ、1日目の大会を終えた。

頑健

4月は「卯の花」が咲く季節」というらしい。この文が届くころには、もう桜も散ってしまう。世間では新入生や新入社員であふれ、人生の大きな節目の時である▼先日「保育落ちた」というブログのつぶやきが大きな波紋をよんだ。以前から政府（安倍内閣）は、「待機児童ゼロ」「女性の社会進出」さらには「出生率」などを政策の目玉にしていく。ところがこの「つぶやき」が国会でとり上げられたとき、総理の答弁やヤジが、さらに物議をよんだ。

また先日、ある機会に県の担当者から「保育の施策で、規律委員の紹介がおこなわれた。大会の最後に、第73回の大会宣言、大会スローガンを採択し2日間の大会をおえた。